

Etienne DEFFONTAINES nous a quittés cet été après deux années d'une maladie invalidante. Nous l'avons eu tous deux comme professeur et l'avons apprécié pour sa compétence et bien d'autres choses.

Après ses études secondaires à Jeanne d'Arc à Lille, il aura passé toute sa vie active à la Catho. D'abord pour des études scientifiques brillantes. Remarqué par Norbert Ségard qui fondait l'ISEN à cette époque, il a fait partie de la première équipe d'enseignants de l'école, comme Joëlle sa future épouse avec qui il aura quatre enfants.

Tout en étant enseignant, il prépare une thèse de doctorat es Sciences en automatique, ce qui l'amènera à créer l'enseignement d'automatique de l'ISEN. Il sera aussi très engagé dans la création des Travaux pratiques. Capable de beaucoup de choses, il aura rendu énormément de services pour pallier au petit nombre d'enseignants. C'est ainsi qu'il nous aura fait des cours d'hyperfréquences, faute d'un autre candidat....

Etienne s'est aussi beaucoup investi dans la Catho. En particulier, il a développé le fonctionnement du restaurant universitaire en décidant son agrandissement et en surveillant, de près, les travaux.

C'est lui aussi qui mettra en œuvre la décision de la l'ISEN de créer un institut technologique à Dunkerque l'ISSTA qu'il dirigera 10 années.

Et tout cela ne l'a pas empêché de s'engager dans son village et dans la famille Deffontaines (3000 cousins !).

Nous retiendrons de lui sa grande disponibilité, sa gentillesse, sa simplicité et son sens du service. L'ISEN lui doit beaucoup et nous en rendons grâce.

Paul ASTIER

Gaston VANDECANDELAERE